

Ensayo

Marco legal

Ángela Zabaleta Villatoro

PRESENTA LA ALUMNA:

Heydi Julieta García Díaz

**Noveno cuatrimestre “c” licenciatura en
administración de empresa**

Frontera Comalapa, Chiapas

07 de junio del 2020

MARCO LEGAL

(Arena, 2012)

Define que la empresa es una unidad productiva o de servicio que, constituida según aspectos prácticos o legales se integra por recursos y se vale de la administración para lograr sus objetivos. En mi trabajo pretendo dar a conocer el proceso que debemos seguir si pretendemos crear una empresa tomar ciertos criterios es de suma importancia pues son lineamientos que el establecimiento o constitución de un negocio o empresa requiere, pues el cumplimiento de ciertos requisitos y trámites legales ante autoridades ya sean gubernamentales, privadas y sociales tales como el código de comercio para que un negocio exista como tal, realiza cotidianamente actos de comercio, entendiendo estos, no como la simple compra-venta, sino como una gama infinita de posibilidades, las cuales se encuentran establecidas en la misma, la ley de impuesto sobre la renta, la ley federal del trabajo, al igual que el resto de reglamentos ligados a las empresas prestadoras de servicios o productivas, en sus primeros artículos nos presentan un conjunto de preceptos que tienen por objeto ayudar a la creación de un ente activo que es la empresa y, a través de ella, constituir las bases del crecimiento económico y social de la nación Dentro de los aspectos fiscales es importante conocer las diferentes obligaciones que se tienen como empresa, para cumplir adecuadamente con ellas y evitar posibles inconvenientes posteriores. Así mismo como empresa debemos considerar aspectos laborales a los que la legislación la obliga para ser considerada dentro de la ley. Dentro del marco legal también encontramos lo que son las Licencias y permisos para iniciar operaciones como la secretaria de relaciones exteriores, artículo 27, otorga a una constitución de una sociedad. Aquí la SRE resuelve si la denominación o la razón social no están registrada con anterioridad y autoriza la determinación del objeto social. La constitución de la sociedad se normaliza mediante un contrato social denominado escritura constitutiva, que establece los requisitos y reglas de las cuales habrá de funcionar la sociedad como antes se menciona para tener estabilidad dentro del mercado debemos tomar en cuenta cada pauta que nos brinda el marco legal y poder permanecer y brindar nuestros servicios sin ningún problema vivimos en un país que se hace caso omiso a ciertos parámetros que nos brinda la ley y actuamos bajo el agua por así decirlo para ello sirve informarnos y acatarnos a ciertos reglamentos. Preciado lo anterior, podemos establecer que cualquier persona física que legalmente pueda obligarse a contraer responsabilidades y tener derechos puede con libertad establecerse como empresario. Cabe recalcar que un punto importante dentro de este tema es el decidir en establecer su razón social para tomar en

cuenta su patrimonio que como persona física debe de estar consiente también encontramos una manera de emprender que es a través de las franquicias es poder compartir el negocio con el fin de que la persona a quien se le conceda pueda producir, vender bienes o prestar servicios de manera uniforme y con los métodos operativos, comerciales y administrativos establecidos por el titular de la marca significa entre otros capacitar a cualquier tercero que cumpla con los requisitos del perfil de franquiciatario para que el negocio replicado se desarrolle correctamente.

Además, esa capacitación deberá estar acompañada permanentemente de la asesoría del franquiciante para el desarrollo cabal y eficiente de sus negocios, consecuentemente la asistencia técnica, se hace indispensable para el buen funcionamiento del negocio. En términos generales y de manera inicial el desarrollo de un sistema de franquicias precisa de la implementación y organización de diversos apartados, que inician con la delimitación acordada de los alcances de los servicios profesionales de ésta firma, los tiempos de ejecución, los honorarios y gastos correspondientes por eso debemos de tener en claro lo que esto lleva, los productos patente es un privilegio de exclusividad, que otorga el Estado a un inventor o a su causahabiente (titular secundario), para que por un período determinado, explote su invento en su provecho, por sí, o por otros con su consentimiento. De acuerdo con la Ley de Protección Industrial, Para que una invención sea patentable, es necesario que el invento sea nuevo, resultado de una actividad inventiva y susceptible de aplicación industrial. Debemos también de entender lo que es una marca: es un nombre, término, símbolo, diseño o cualquier signo visible o bien una combinación de ellos que sirva para distinguir un producto o un servicio de otros de su misma clase o especie, la ostentación de la leyenda "marca registrada", las siglas M.R., sólo podrá realizarse en el caso de los productos o servicios para los que la marca se encuentre registrada. Tomar en cuenta la definición derechos del autor es La propiedad intelectual se refiere al conjunto de derechos patrimoniales de carácter exclusivo que otorga el Estado por un tiempo determinado, a las personas físicas o morales que llevan a cabo la realización de creaciones artísticas o que realizan invenciones o innovaciones y quienes adoptan indicaciones comerciales, pudiendo ser éstos, productos y creaciones objetos de comercio. La experiencia demuestra que en muchos casos, por desgracia, un gran número de empresarios no presta la atención debida a esta situación y, debido a ello, toman decisiones relativas a la estructura legal de la firma sin detenerse a considerar las ventajas y desventajas de cada estructura legal buscar ayuda en

un buen abogado es sin duda alguna una de las mejores opciones puesto que nos ayudara en el proceso de creación de una empresa como la contratación de seguros sin duda alguna una parte importante dentro del marco legal la mayor parte de las veces, los participantes de esta aventura invierten o comprometen su patrimonio e inician una etapa de crecimiento y consolidación con la idea firme de permanecer en un mercado de creciente competencia asegurando las actividades. Para concluir mencionamos la importancia del marco legal en la fundación de una empresa como tomar todos regímenes para tener todo en orden y así funcionar en un mercado extenso. El marco legal mexicano está establecido dentro de procedimientos y estatutos con los cuales debemos cumplir. Sin embargo vivimos en un país que como antes se mencionaba se hace por un lado haciendo nuestra voluntad o lo que creemos que es y si no cambiamos nuestra forma de pensar jamás INNOVAREMOS No solo en crear una empresa si no en nuestra vida misma. Para ser una gran empresa debemos de comenzar por optar ciertas leyes que nos rigen dentro de un país. Consideró que en México tenemos muchas áreas de oportunidad no solo en México sino que también como estado a veces por la falta de información o ya sea por rebeldía no cumplimos con todos los parámetros establecidos.

Bibliografía:

Arena, J. A. (2012). fundacion de la empresa. *tesis*, pp.1-9.

Pereira. (2003). *Emprendedores*. mexico: El sevier.

www.contactopyme.gob.mx/guiasempresariales/guias.asp?